

14 SEPTEMBRE 1978.

=====

LES FARGUETTES .-(129)

HEURE : 05 H 55.

oooooooooooooooo

TEMOIN : Mme MALATERRE Colette de Rignac. Infirmière en psychiatrie.

RAPPORT : " Jeudi matin, 14 SEPTEMBRE, je me rendais comme d'habitude à mon travail à l'hôpital Bayrriols de Rodez, à bord d'une I307 par la N. 594. Je dois préciser que j'étais la passagère, le conducteur était M. CONTE de Rignac.

Il était 05 H 55; NOUS étions arrivés aux Farguettes, en haut d'une montée lorsque j'ai subitement aperçu un objet lumineux qui se situait probablement sur BRUEJOULS à 3 km environ àu NORD.EST.

Il avait la forme de la soucoupe classique, de couleur blanc jaune uniforme et était très lumineux. Il émettait un premier faisceau de lumière dirigé vers le bas, non pas à la verticale mais en oblique; un deuxième, en oblique également était dirigé vers le haut. Les faisceaux faisaient une sorte de triangle. Leur lumière était de couleur blanc jaune, la même que l'objet principal. M. CONTE a également observé l'objet.

Nous avons continué à rouler normalement. Je ne peux pas dire si l'objet se déplaçait ou pas, il était parfois occulté par le relief pour réapparaître à nouveau. J'ai pu l'observer 10 minutes environ dans ces conditions.

Il a perdu progressivement sa forme pour prendre celle d'un nuage quelconque, mais lumineux. C'était le seul

nuage du ciel (notons toujours que la nuit était sans lune). Il a ensuite perdu sa luminosité et s'est évaporé progressivement. Ce début d'observation, l'objet en forme de soucoupe, m'a paru avoir la taille d'un avion de tourisme et même un peu plus grand."

ENQUETE DE M. LORTAL (LDLN )